

Mondragon Unibertsitatea celebró la entrega de diplomas a alumnos de Ingeniería y a doctores.

12/05/2011

Los 177 títulos entregados por la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea de la promoción 2009-2010 corresponden a cinco especialidades de ingeniería : Ingeniería en Automática y Electrónica Industrial, Ingeniería en Organización Industrial, Ingeniería en Informática, Ingeniería Industrial e Ingeniería de Telecomunicación, además de a los 8 nuevos doctores.

El acto tuvo lugar en el Teatro Amaia de Mondragon, a las 18:00 horas, en un acto académico que fue inaugurado por el director de la Escuela Politécnica Superior, Vicente Atxa; y clausurado por el rector de Mondragon Unibertsitatea, Iosu Zabala.

Durante el acto académico se impartió una conferencia a cargo del director científico y profesor investigador de Ikerbasque, Enrique Zuazua Iriondo

Un análisis por carreras revela que el mayor porcentaje de titulados en la promoción del pasado año proviene de Ingeniería en organización Industrial, donde 55 alumnos han obtenido su diploma. La titulación de Ingeniero Industrial es la segunda carrera mayoritaria en cuanto a número de estudiantes, al alcanzar la cifra de 50 alumnos.

Para la obtención de estas titulaciones, todos los estudiantes han desarrollado un Proyecto Fin de Carrera de aproximadamente un año de duración en colaboración con alguna empresa. Algunos de estos proyectos se han realizado en países extranjeros, principalmente en Alemania, Reino Unido, Suecia, Bélgica, Irlanda, Francia y República Checa.

En el siguiente video, Lorea Lorenzo explica con que recuerdo se queda de Mondragon Unibertsitatea.



Los alumnos recibiendo su diploma